
Es erfolgte die Beantwortung der von den Fraktionen vorgelegten Fragen zum Haushalt.  
 
Wegen der besseren Lesbarkeit erfolgt die Protokollierung in der als Anlage beigefügten Tabelle. 
 
Einvernehmlich erfolgt die Beratung und Beschlussfassung zu den von den Fraktionen gestellten 
Anträgen in der kommenden Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses. 
 
Herr Knülle erläuterte die von der SPD-Fraktion vorliegenden Fragestellungen grundsätzlich. Vor 
dem Hintergrund, dass seitens der CDU-Fraktion bereits überwiegend in Gesprächen mit der 
Verwaltung Fragen beantwortet wurden, bat Herr Knülle darum, entsprechende Informationen in 
der nachfolgenden Beratung zu übermitteln. Herr Wagner sagte dies zu. 


